MORENA ABRE LA PUERTA A DONATIVOS

Corcholatas pasarán charola a legisladores

LOS ASPIRANTES A LA CANDIDATURA presidencial de Morena pueden recurrir a diputados y senadores para que les financien sus giras por el país, dijo Mario Delgado

POR XIMENA MEJÍA

Ante las dudas sobre cómo financiar sus viajes de promoción, las *corcholatas* pueden pedir apoyo a legisladores que simpaticen con ellos, indicó Mario Delgado.

En conferencia, el líder nacional de Morena dijo que el lunes definirán las reglas de financiamiento para los aspirantes a la candidatura presidencial del partido.

"Los diputados y senadores pueden participar, y también los diputados locales. Los que son simpatizantes de alguno de los aspirantes, pues que se *mochen* y ayuden a financiar estos recorridos", señaló.

Los únicos que no pueden mostrar apoyo político o económico a las corcholatas son el presidente López Obrador, el gabinete, gobernadores, alcaldes, líderes de bancada en el Congreso de la Unión y dirigencias partidistas nacionales.

Sobre la propuesta de Marcelo Ebrard de abrir cuentas a los aspirantes para que cada simpatizante les aporte cinco mil pesos, respondió que se valorará.

PRIMERA I PÁGINA 4

RECURSOS PARA GIRAS DE CORCHOLATAS







Que simpatizantes se *mochen*: Morena

FUNCIONARIOS NO PUEDEN APORTAR, dice Delgado; el lunes se definirán los métodos de financiamiento

POR XIMENA MEJÍA

Ante las dudas de cómo se financiarán las giras de los aspirantes de Morena, PT y Verde Ecologista a la candidatura presidencial en 2024, el presidente de ese partido, Mario Delgado, les recomendó pedir a diputados federales, locales y senadores que simpatizan con ellos a mocharse con recursos.

Mario Delgado informó que será hasta el próximo lunes cuando se definan los lineamientos de financiamiento que podrán usar en la campaña interna. Sin embargo, pueden contar con el apoyo de diputados, senadores, síndicos y regidores.

"Y también los diputados locales. Yo creo que, en estos recorridos, los diputados que son simpatizantes de alguno de los aspirantes, pues que se mochen y ayuden a financiar estos recorridos", sugirió.

El morenista señaló que los únicos que no pueden mostrar su apoyo hacia los aspirantes tanto política como económicamente son el presidente Andrés Manuel López Obrador, integrantes del gabinete legal y ampliado, gobernadores, alcaldes; los coordinadores

parlamentarios del Senado y Cámara de Diputados y dirigencias nacionales.

En cuanto la propuesta del excanciller Marcelo Ebrard de que el partido les abra cuentas bancarias a las corcholatas y fijar un tope de aportación individual de 5 mil pesos, respondió que es "interesante" y se va a valorar.

Aseguró que se investiga quién fue la persona que videograbó el reclamo de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México al presidente del Consejo Nacional, Alfonso Durazo.

Agregó que se incumplió el acuerdo de que no se podía ingresar al evento con teléfonos celulares.

"Ese video no debió haber existido porque se recogieron teléfonos en la entrada para justamente que todos los consejeros estuvieran concentrados en la discusión", expresó el dirigente de Morena.

También, Delgado confirmó que la diputada federal de Morena, Yeidckol Polevnsky, no se puede sumar a las corcholatas.

Explicó que los seis se-

ñalados fueron votados y aprobados por el Consejo Nacional. "Desafortunadamente Yeidckol nunca nos hizo saber antes que tenía interés en participar, porque de haberlo hecho, se habría sometido a la consideración del Consejo y se hubiera tomado una determinación, pero esto ya fue votado, ya es una decisión", explicó.





Excélsior

Sección: Portada, Nacional

2023-06-16 02:44:17

510 cm2

Página: 1,4 \$42,928.70

3/3

SHEINBAUM SE INCORPORA A LA CONTIENDA





México ya no se escribe con "m" de machismo, se escribe con muchas letras, pero se escribe con "m" de madre y "m" de mujer. ¡Vamos al encuentro con el pueblo! ¿Me van a acompañar en esta hazaña?"

CLAUDIA SHEINBAUM

JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX Foto: Reuters





El Heraldo de México Sección: Portada 2023-06-16 01:40:29

2,003 cm2

Página: 1,20,21 \$521,146.75 1/4

FOTO: ESPECIAL HONESTIDAD QUE SHEINBAUN

